
改めて戸石地区の問題点など再確認すること

が出来ました。  

地域の幅広い世代の意見を聞く事が出来た。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

発行：令和６年７月 長崎市企画政策部広報広聴課 

市長と一緒にこういう機会を得たこと

に感謝したい。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版)

ｉｎ戸石小学校

意見交換で出た 

主なご意見 

・避難所の整備等について 

・不登校の子どもに関する相談窓口について 

・バスの減便や路線の短縮等について 

・地域の歴史や文化の保存・活用について 

・若い世代が楽しめるあそび場について 

・戸石小交差点信号機の待ち時間及び国道251号線の渋滞について 

・街灯の整備について  など 

日 時 
令和6年6月29日(土） 

14：00～15：20 

場 所 舟津公民館 

参加者 14名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

市長に自分の意見を聞いてもらい、地域の

皆さんが困っていることなどを聞けたので

良かったです。  

 忌憚のないご意見をいただき、皆様が色々な形で地域のために考えておられることがあ

らためてよく分かりました。 

 若い力もあり、本当に元気な地域だなと思いました。こういった形で、幅広い世代が一

堂に会して話をする場を持つこと自体が、地域が次のステップに進んでいく大切な機会に

なっていくと思います 


